
Bericht: 

Nachdem das Aqua Fit zur Sitzung des Bäderausschusses seit einem Monat der Öffentlichkeit zur 

Verfügung steht, wird der Bäderleiter Peter Kramer über die ersten Erfahrungen berichten. Auf einen 

schriftlichen Bericht wird wg. der Ladungsfristen verzichtet, um in der Sitzung tagesaktuelle 

Erläuterungen geben zu können. 

 


